

Fecha 03.01.2011	Sección Primera	Página 11
----------------------------	---------------------------	---------------------

Aumenta 400% los ataques a reporteros

POR VERÓNICA MONDRAGÓN

veronica.mondragon@nuevoexcelsior.com.mx

En la última década, las agresiones a periodistas crecieron casi 400 por ciento, según datos de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH).

Según información divulgada por el organismo, en 2000 los ataques a representantes de medios sumaron 13, mientras en 2010 aumentaron a 64 (un aumento de 392 por ciento).

La CNDH recibió en esta década 608 quejas por agravios y consignó 12 desapariciones. En el mismo plazo registró 66 homicidios, de los cuales nueve se cometieron en el último año.

Las cinco autoridades más demandadas como presuntas responsables son la Procuraduría General de la República, las estatales de Oaxaca y Veracruz, y las secretarías de Seguridad Pública y Defensa Nacional.

La asociación Reporteros sin Fronteras reportó que México es uno de los tres países más peligrosos para el ejercicio periodístico.

